

Atelier des professionnels juniors de l'assainissement à Niamey

Pour une synergie autour des enjeux de l'assainissement

La ville de Niamey, capitale du Niger, a abrité du 28 au 30 janvier 2009 un atelier international sur le thème « professionnels juniors de l'assainissement dans les pays en voie de développement ». Près d'une cinquantaine de participants venus du Bénin, du Burkina Faso, du Cameroun, de la Côte d'Ivoire, de la France, du Mali, du Niger, du Sénégal et du Togo ont pris part aux différentes activités dont des conférences-débats avec les experts seniors de l'assainissement, des échanges des pratiques entre jeunes professionnels, des visites de terrain, des ateliers dynamiques et participatifs sous formes de théâtre forum, des jeux de rôles et de réseautage.

A la cérémonie d'ouverture qui a eu lieu dans la salle de Africa Hall, on notait la présence de plusieurs personnalités. Deux allocutions importantes ont mar-

qué cette cérémonie. Dans son intervention, Madame Célia de Lavergne, après avoir souhaité la bienvenue aux participants, a procédé à une présentation du Réseau Projection qui renferme des jeunes professionnels issus du Sud et du Nord. Ce réseau international reçoit des appuis des parrains comme l'Agence Française de Développement, le PSE-Eau, le PFE, le Veolia Water Afrique Moyen-Orient, Inde, le bureau d'études Hydroconseil et l'ONG Rail-Niger. Elle a également précisé que Projection n'est fixé comme objectif de décloisonner les métiers en réunissant des chercheurs, des enseignants, des opérateurs privés, des fonctionnaires ou contractuels au service du secteur public, des bailleurs, des communicateurs, des gestionnaires de projet et des membres d'ONG. En intervenant à son tour, Monsieur Mahamane Adamou, SP/RAIL-Niger, a



M. Mahaman Adamou, SP RAIL-Niger et la présidente du Réseau Projection, Mme Célia DE LAVERGNE

tout d'abord indiqué à la suite de la Présidente du Réseau Projection que l'année 2008 avait été consacrée par l'ONU

« Année Internationale de l'Assainissement ». Ceci pour rappeler au monde la nécessité de prioriser l'assainissement liquide pour une amélioration des conditions de vie des populations des pays en voie de développement. Il a conclu son allocution en rassurant les participants de la volonté de l'ONG RAIL-Niger de tout mettre en œuvre pour les accompagner dans cette voie. Les trois jours de travaux se sont repartis sur deux sites.

A Niamey, les 28 et 30 janvier pour les activités de conférences-débats, d'échanges avec les experts seniors et les ateliers dynamiques et participatifs. **À Dogondoutchi, le 29** pour la visite sur le terrain.

Cet atelier a été très apprécié des participants qui ont vu leurs capacités de professionnels juniors de l'assainissement renforcées et qui ont élargi leur champ relationnel. Mieux, les travaux de l'atelier de Niamey enrichira la contribution du Réseau Projection au Forum de l'Eau de Istanbul.

Nul doute qu'avec l'engagement de l'ONG RAIL-Niger aux côtés des professionnels juniors de notre pays que le défi de l'assainissement liquide sera relevé dans nos centres urbains et ruraux.

M. Zamanka.

Le Canard Déchainé

Hebdomadaire Satirique Nigérien

Siège : Face Ministère du Transport

Au sein du RDPN

BP 10220 Niamey

E-mail : abdoulays_temogo@yahoo.fr